

File Edit View History Bookmarks Tools Help

Kawasan Kehati "TAMBUN GR: X

https://intra.pep.pertamina.com/News/Kawasan-Kehati-"TAMBUN-GREEN"-Berikan-Dampak-Positif-Pengurangan-Polusi 67%

Most Visited Suggested Sites Perkenalan Web Slice Gallery

SharePoint Newsfeed OneDrive Sites Inetly Agent ?


Portal Internal PT. Pertamina EP Kawasan Kehati "TAMBUN GREEN" Berikan Dampak Positif Pengurangan Polusi

Portal Internal PT. Pertamina EP

APPLICATIONS

Kawasan Kehati "TAMBUN GREEN" Berikan Dampak Positif Pengurangan Polusi

Created by APRIL Di Friday, 11 September 2020



Sebagai wujud kepedulian perusahaan terhadap kualitas lingkungan hidup di area fasilitas produksi, pekerja dan mitra kerja PT Pertamina EP Asset 3 Tambun Field melakukan aksi penanaman di Kawasan Kehati "Green Tambun" pada Rabu, 2 September 2020. Rorini yang dibantu terdiri dari tanaman oase-obitan dan tanaman buam, diantaranya yaitu tanaman daun kelor, tanaman pohon mangga, pohon jambu, pohon manggis, dan lain sebagainya.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga lingkungan dan meningkatkan kesejahteraan hayati di lingkungan perusahaan. Selain itu, kegiatan penanaman ini dilakukan agar suasana di area fasilitas produksi menjadi lebih sejuk, sehat dan ramah. Kawasan Kehati Field "Kawasan Tambun" Field mengedukasi semua program peningkatan kesejahteraan hayati dapat berjalan secara berkelanjutan sehingga dapat menciptakan tempat yang lebih sehat dan nyaman di lingkungan kerja.

Kegiatan pengujian dan peningkatan kesejahteraan hayati yang dilakukan secara berkelanjutan setiap tahunnya ini bermati meningkatkan jumlah species flora di lingkungan PT Pertamina EP Tambun Field. Hal tersebut ditandai dengan peningkatan jumlah spesies kesejahteraan hayati Shannon-Wiener setiap tahunnya. Selain itu, kegiatan pengujian dan peningkatan kesejahteraan hayati di Kawasan Kehati "Green Tambun" juga mendapat dampak positif terhadap pengurangan emisi udara. Kawasan Kehati "Green Tambun" tercatat menyerap CO2 di sekitar lokasi sebanyak 1.569.004kg/pohon setiap tahunnya.

PRESIDENT DIRECTOR

2:13 PM 9/15/2020